

Mauricio Macri, expresó hoy su deseo de que "en los próximos meses, y sobre todo a partir de la elecciones" de 2011, "arranque una nueva Argentina". El jefe de Gobierno aseguró que asistirá esta noche a la cena con la mandataria Cristina Fernández de Kirchner "como uno más de los 200 invitados".

"El Colón es una demostración de que los argentinos podemos cuando nos ponemos a trabajar como corresponde", sostuvo Macri en diálogo con la prensa antes de ofrecer el tradicional chocolate del 25 de mayo, y señaló que le "apenó" que la mandataria no haya asistido a la fiesta de reapertura del Teatro Colón celebrada anoche.

Asimismo, confirmó que esta noche asistirá a la cena de gala en el Salón Blanco de la Casa Rosada "como uno más de los 200 invitados" de la Presidenta, "esperando encontrar un lugar de inspiración para que empecemos a construir una realidad distinta".